



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. April 2017

Beruf & Bildung, Rathaus, Twitter, Homepage, Veranstaltungen, Wirtschaft

„Wissenschaft findet Stadt“ mit Professor Jarass zu Quellensteuern

Zum vierten Mal präsentiert das Netzwerk der Wissenschaft am Mittwoch, 26. April, um 19 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal des Wiesbadener Rathauses die Reihe „Wissenschaft findet Stadt“. Das Thema des Abends lautet: „Wachsende Ungleichheit zu Lasten der Lohnempfänger! – Können Quellensteuern für alle eine faire effiziente Besteuerung sichern?“. Referent ist Professor Dr. Lorenz Jarass von der Hochschule RheinMain. Alle Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, an der kostenfreien Veranstaltung teilzunehmen.

Mit „Wissenschaft findet Stadt“ wird ein Forum für aktuelle Themen der Wissenschaft geboten, das den Dialog zwischen Wissenschaft und Stadtgesellschaft fördern soll. Professor Jarass, ein ausgewiesener Experte der Wirtschaftswissenschaften, hat sich einen Namen als Kritiker des deutschen Systems der Unternehmensbesteuerung gemacht, das nach seiner Meinung vor allem für Konzerne zu viele Steuerschlupflöcher bietet. In seinem Vortrag geht er der aktuellen Frage nach, ob Quellensteuern für alle eine faire Besteuerung sichern und wachsender Lohnungleichheit für Lohnempfänger entgegenwirken können. Im Anschluss an den Vortrag besteht die Möglichkeit, Fragen zu stellen und mit dem Referenten zu diskutieren. Moderator Stephan Pacho führt durch den Abend.

Informationen gibt es auch im Internet unter www.netzwerk-der-wissenschaft.de oder <https://de-de.facebook.com/studentenfutter.wiesbaden>. Fragen beantwortet die städtische

Hochschulbeauftragte Petra Monsees, Telefon (0611) 315692, E-Mail
hochschule@wiesbaden.de.

+++